
建築デザイン学科の井上研究室では木材を活用したデザイン提案を実施しています。
2024年3月から2025年3月にかけて学校法人大多和学園開星中学校・高等学校の高校
生と協働して、開星中学校・高等学校の食堂、生徒ラウンジ、オープンスペース、図
書館の改修案を計画しました。食堂は2024年8月にオープンし、生徒ラウンジは2025
年4月頃に完成予定です。
食堂と生徒ラウンジについては、改修案を考えるだけでなく、実際に木工作業も行
ないました。基本的な手工具や木工機械の使い方を知り、木材の性質などについても
学びました。全校生徒へのアンケート調査、定点カメラによる動向調査、高校生への
聞き取り調査などをふまえて設計を実施したことでより深い提案ができ、温かみのあ
る木質空間が実現できました。
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